

CONDOR BIKE BICICLETA DE MADERA

Bicicleta ecológica, hecha en madera contrachapada. La bicicleta busca reflexionar acerca del uso de un material renovable y ecológico como la madera, en lugar del metal, material no renovable y contaminante.

Si la madera puede soportar casas de 2, 3, 4 pisos, ¿por qué no una bicicleta? La madera es un material altamente resistente, que usado adecuadamente puede compararse o inclusive aventajar a otros materiales ampliamente usados, como el metal. El uso de la madera está condicionado por el mercado, que a veces prioriza la renta por encima de un crecimiento sostenible y amigable con el medio ambiente. La madera tiene una menor huella de carbono en sus procesos de fabricación, es un recurso altamente renovable y ecológico, pudiendo abastecer plenamente a las necesidades actuales y de futuras generaciones. Además, posee un coeficiente de flexibilidad superior a sus alternativas, haciendo de la estructura en madera altamente comfortable, mejorando las condiciones de manejo y absorción de vibraciones.

